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Résumé des travaux effectués:

Ce résumé qui est accessible à tout le monde va aussi me servir de base de travail afin de perfectionner les 
concepts clés en main pour la France.

Bien sur, l'UMP et même le PS auraient commencé à copier ces concepts. Surtout ne les écoutez pas. Ce 
sont  des incapables hélas,  il  est  ici  question  des anciens  du PS ainsi  que  de l'UMP.  Les plus  jeunes 
réagissent de façon différente, cela est évident. Mais ils ne se présenteront pas.

Publication intégrale des faits les plus marquants:

En toute humilité, je propose un programme ambitieux pour la France et les français dont les principaux 
objectifs sont les suivants: 

  

Plein emploi 

Sécurité 

Pouvoir d'achat 

  

Rien qu'avec cela, nous pourrons dire que tout ce qui viendra par la suite, que ce sera du bonus. 

GOUVERNEMENT  
Vous allez certainement dire, nous avons déjà entendu cela. Certainement que oui. Je vous propose de 
mettre ce blog en favoris dans vos navigateurs et de le suivre. Vous allez vite comprendre le nouveau son de 
cloche que je vous propose. 
Une réduction des ministères est nécessaire. Nous n’en avons pas besoin d’autant. Ce qui facilitera les 
prises de décision et évitera les intermédiaires.
Il n’y a rien de pire que les structures ministérielles ou il est impossible de trouver le bon interlocuteur.
Moins de ministères et tout ira pour le mieux. Ce qui fera au passage moins de dépenses et plus d’efficacité 
pour les français qui veulent avec l’argent de leurs impôts,  une administration qui fonctionne parfaitement.
Et au Conseil des Ministres, moins de monde permet d’aller plus au fond des dossiers et d’accélérer les 
prises de décisions à la fois pour le premier Ministre et pour le Président de la République.
L’objectif est d’aller vite. Très vite. Les français veulent des décisions et des résultats rapides et concrets de 
la part de leurs politiciens, lesquels doivent se sacrifier pour eux.

C’est une éthique qui sera restaurée. Servir l’intérêt général et non les intérêts privés. 
Il est en effet insupportable de voir des politiciens se pavaner pour briller et se comporter comme des rocks 
star alors qu'ils sont par définition des gens sérieux. La présence de politiciens sur des plateaux 
d'emmissions de variétés et de divertissement afin de se faire connaitre du public est une abomination, c'est 
de la prostitution au sens propre du terme. Il est urgent de réhabilité le vrai politicien, celui qui travail et qui 
se tient éloigné du show business. 

La Nation a été attaquée par des contre valeurs qui en fait sont des pensées subversives destinées à 
détruire ce qu'il y avait de meilleur dans notre pays. La liberté est très importante, celle-ci revêt des aspects 
différents comme:



La liberté d'opinion
La liberté d'expression
La liberté de culte
La liberté de choisir son emploi
Etc...
Mais aucune de ces libertés ne doivent détruire les fondements mêmes de notre société et de nos 
institutions.
Tout commence dans notre pays par la cellule familiale qui est la base même de la société et d'un pays. La 
famille a été attaquée par des éléments centrifuges qui ont cherché à détruire la famille en prônant l'infidélité 
dans le couple, le laxisme dans l'éducation des enfants ce qui a engendré des générations de détraqués qui 
continuent de contaminer toutes les autres personnes qu'elles rencontre moins bien équipées 
intellectuellement de concepts décadent.
Il y a eut aussi le monde du travail qui a forcé des familles, des couples à se séparer, conduisant à 
l'éclatement de la cellule familiale, laissant des enfants désœuvrés livrés à eux-mêmes.
Combien d'enfants sont devenus des délinquants parce que leurs parents n'ont pas été capable d'inculquer 
à leur enfants les concepts les plus élémentaires de la politesse, de l'amabilité et de la courtoisie? 
Beaucoup. Notre société a perdu sa boussole et les politiciens n'ont rien fait pour empêcher ce phénomène 
étant eux-mêmes victimes de ce laxisme durant leur jeunesse.
Une seule solution: l'EDUCATION.

EDUCATION
La fin de l’enfant roi. Cela est une nécessité. Il est nécessaire d’abroger ces lois ridicules qui protègent 
outrageusement les mauvais enfants contre les fessées bien méritées.
La fessée évite bien des déboires pour tout le monde. Elle éduque l’enfant et soulage les parents.
Les châtiments corporels sont nécessaires contre les enfants au caractère difficile. D’ailleurs, dans le règne 
animal, la mère n’hésite pas à corriger son petit pour le faire rentrer dans le rang afin de lui apprendre les 
règles de la hiérarchie.

Il y a une autre loi à abroger, une loi ridicule qui oblige les parents à entretenir leurs enfants parasites alors 
qu’ils sont capables de voler de leurs propres ailes. C’est absolument fou. Des enfants majeurs qui font des 
procès à leurs parents afin qu’ils continuent de s’occuper d’eux est une réelle abomination. 

EDUCATION DES ENFANTS
Faits et constats divers.
Le laxisme dans l’éducation a conduit à bien des dérives. Des parents qui laissent leur enfants se comporter 
comme des tyrans. Bruyants, turbulents, mal élevés, certains deviennent des délinquants.
Il fut une époque, les châtiments corporels étaient pratiqués dans les établissements scolaires. En général, 
c’était les voyous qui trinquaient. Ils ont été supprimés dans le public, mais maintenus dans le privé. Normal, 
les parents paient pour que leurs enfants reçoivent une éducation correcte, quitte à ce qu’ils reçoivent 
quelques gifles et des coups de pieds au fesses pour qu‘ils apprennent mieux leurs leçons.

Mais les parents d’aujourd’hui à la faible éducation, ont tendance avec leurs enfants, à en faire des amis, 
alors qu’il y a un lien de subordination naturelle qui leur interdit cela. Un parent ne doit jamais manifester 
d’état d’âmes et traiter son enfant comme un confesseur. Il ne doit pas traiter d’égal à égal avec lui. 
Certainement qu’il manque des structures pour apprendre aux parents à être parents.

Autrefois encore, quand un enseignant giflait un élève et que celui-ci allait se plaindre à ses parents, ceux-ci 
lui en mettait une aussi. Et ils allaient féliciter l’enseignant.
Aujourd’hui, vous avez des parents qui viennent en bande cogner l’enseignant qui a giflé un enfant, ou bien 
administré un double zéro à un devoir de contrôle.

Les parents d’aujourd’hui sont soit malades, soit ignorants, et hélas aussi peut-être les deux à la fois. La 
télévision qui joue le rôle de télé-nourrice y est pour quelque chose. Un enfant laissé seul devant la 
télévision  regarde des meurtres, des viols, des poursuites en voitures… Et dans la réalité, il reproduit la 
même chose quand ses pieds sont capables de toucher les pédales d’une voiture une fois installé au volant.
Le chômage qui conduit à la précarité a conduit à l’économie parallèle, le trafic de stupéfiant avec tout le 
cortège de féodalité que cela implique. L'État a sa part de responsabilité dans toutes ces histoires 
malheureuses. Il ne faut pas l’oublier. 



L'IMMIGRATION
Il est plus qu’évident que nous devons fermer nos frontières le plus vite possible. J’ai des concepts clés en 
main là-dessus.
L’immigration clandestine fait des dégâts dans vies au quotidien avec la délinquance qu’elle engendre.
Fermer nos frontières comme au Japon: objectif: zéro immigration. 

LES FRONTIERES
Elles sont ouvertes. N’importe qui et n’importe quoi pénètre chez nous pour perturber notre quotidien:

-Drogue
-Trafic d’armes
-Trafic de plutonium de qualité militaire

Nous devons fermer nos frontières et les rendre aussi étanches et hermétiques qu’au temps de la guerre 
froide. Voire, plus hermétique et étanche qu’autrefois.

Ce qui au passage protègera aussi nos emplois face à la contrefaçon.

Nous devons produire français et consommer français. 

LES FRONTIERES FRANCAISES
Il n’est pas question ici de se refermer sur nous-mêmes, mais de nous protéger. Vouloir à tout prix ouvrir la 
France à tout et à n’importe quoi, n’a fait qu’engendrer de la délinquance massive.

Je réside dans une cité HLM à Ivry sur  Seine et croyez-moi question délinquance et crime organisé, nous 
sommes comblés.

Les honnêtes citoyens y compris d’origine étrangère se plaignent de l’immigration clandestine. J’en dirai plus 
prochainement. 

LES HLM
Je réside dans une cité HLM. Jadis, des gens biens cela est évident y résidaient. Les instituteurs, les 
ouvriers et les cadres vivaient ensemble, sans soucis particuliers. Il y a avait de la diversité sociale et 
culturelle.
Il y avait un peu de délinquance, mais celle-ci était supportable. Pas de violences physiques comme de nos 
jours, pas de violences de la part de jeunes envers les adultes et pas de trafic de drogue, d’ailleurs la drogue 
c’était pour la Jet Set, pas pour les ouvriers et les classes moyennes. Pas d’Islam fondamentaliste, pas de 
terrorisme, enfin si, la bande à Bader, les Brigades Rouges, mais nous étions très épargnés par cela. Tout 
cela était extrêmement lointain.
Dans les années 70 on s’amusait, nous  étions insouciants. Les jeunes faisaient de la mobylette et les 
parents venaient quelquefois les récupérer à coup de pied au fesses. Insouciance de l’époque. C’était le 
plein emploi, l’hyper consommation.
Si on avait pas peur d’aller travailler, on pouvait trouver du boulot rapidement.
Dans le Parisien de 1974 rubrique offre d’emploi il y avait une annonce dans le bâtiment:
"Se présenter le matin à 7h avec une pièce d’identité."
Dans les cités HLM, les français et les étrangers étaient actifs et non oisifs.
De nos jours, c’est le contraire. Les cités HLM sont des coupe-gorges au sens propre du terme, des armes 



de guerre y sont stockées, du plutonium s’y ballade aussi, bref, les cités HLM sont des lieux retirés du 
territoire français. Vous n’êtes plus en France. Nous avons des résidents d’origine maghrébine avec une 
haine effroyable contre la France et les français.

Si les frontières étaient fermées, nous n’aurions pas de trafic d’armes de guerre. Nous aurions pas non plus 
de trafic de drogue. Et si les politiciens avaient correctement fait leur travail, ils auraient lancé le plein emploi 
pour les jeunes. Il n’y a rien d’autres à ajouter. 

NOS RACINES CHRETIENNES

Elles ont été outrageusement occultées. Le christianisme fait parti intégrante de notre culture et il n’est pas 
sacrilège de ressusciter nos valeurs chrétiennes. C’est un impératif que de le faire. Il n’y a pas de honte à 
avoir.
Si l’Islam est monté en puissance, c’est en grande partie du à un flux migratoire incontrôlé par les autorités 
dirigeantes représentées par les gouvernements de gauche comme de droite ces trente dernières années; 
mais c’est aussi parce que notre économie est à zéro. L’Islam a alors représenté un rempart pour les 
malheureux rejetés du système. Ce n’est pas cela qui pose des problèmes, nous  le savons tous, mais les 
imams qui ont une vision très personnelle de l’Islam qui d’origine était une religion très sympathique et assez 
libertaire, ils en ont fait un instrument idéologique de destruction de l’Occident.
A l’origine l’Islam mettait l’homme et la femme à égalité. Des dérives et des perversités ont aliénés la femme 
au fil du temps.
Nos racines chrétiennes doivent à nouveau refaire surface, même si cela dérange. Il suffit d’y aller en 
douceur, sans attirer l’attention, mais de remettre notre culture et  notre tradition chrétienne en place sans 
pour autant faire du prosélytisme; mais montrer que tout est encore là et bien présent. Il s’agit de reprendre 
ce qui est à nous, sans pour autant prendre ce qui ne nous appartient pas. La France respecte la liberté de 
culte de toutes les religions qui contiennent des valeurs humaines indiscutables. 

FABRIQUER FRANCAIS ET CONSOMMER FRANCAIS
Qui n’est pas lassé d’être lâché par des chaussures fabriquées en Chine et vendues 20 €?
Tout le monde est lassé. Mieux vaut acheter une paire de chaussure française de qualité à 40 ou 50€ et la 
garder un ou deux ans, plutôt que d’acheter 3 à 4 paires de chaussures chinoises par an.
Même chose pour un matelas gonflable au camping qui dure une semaine et crève sans aucun espoir de 
rafistolage possible même avec le kit de réparation fournit.
En achetant français on peut selon une première estimation faire une économie d’au 50% par année. C’est 
un choix stratégique à prendre pour la France, un virage à 180° à effectuer. Il faut s’en persuader 
psychologiquement. Nous devons impérativement fabriquer et consommer français afin de développer et de 
protéger nos emplois chez nous en France. 

LA FERMETURE DE NOS FRONTIERES
Fermer les frontières n’a rien de discriminatoire. Il ne s’agit pas là de se comporter de façon raciste et 
xénophobe. Mais la France n’a plus les moyens d’aider le monde. Elle doit d’abord penser à elle-même.
Si la France veut sauver le monde, elle devra se sauver elle-même d’abord.

Que l’on nous parle pas de métissage. La France est assez métissée comme cela. Notre patrimoine 
génétique est très riche et présentement, nous ne risquons pas la consanguinité soyez-en certains. Donc 
nous pouvons fermer nos frontières.
Nous devons faire savoir au monde entier que rien n’est fait pour eux chez nous et qu’il est inutile de tenter 
de rentrer clandestinement en France.
Le procédé est dur. Très dur sur le plan humain, car c’est pénible de refouler un malheureux qui veut une vie 
meilleure chez nous. Mais nous sommes obligés de fermer nos frontières. Nous devons surmonter nos 
peines. C’est eux ou nous.
Que faire des étrangers qui seront ici? Nous les gardons, mais sous réserves bien entendu. Les délinquants 
seront purement et simplement expulsés sans le moindre ménagement avec une interdiction de séjour à vie 



sur le sol français. Les autres, nous examinerons ce qu’ils ont dans le vente, ce qu’ils ont à offrir pour la 
France, et nous verrons ce que la France pourra leur offrir en retour.
Le procédé de fermeture des frontières est parfaitement équitable. Il y a eut trop d’abus et cette fois-ci c’est 
vraiment terminé, il faut en finir. 

PROTEGER L'HUMAIN
La société peut et doit être protégée par le commerce de proximité qui est le rempart face aux cités dortoirs 
et un excellent remède contre le chômage. Le commerce et l’artisanat cré de l’emploi. La présence humaine 
composée de commerçants, de clients et des forces de l’ordre dissuade en grande partie la malveillance. Le 
crime a besoin de coins sombres, d’absence humaine pour opérer librement. La lumière et la présence 
humaine massive dissuade toujours le crime.
La vidéo surveillance est efficace c’est un fait, mais pas autant que l’activité humaine. L’oisiveté engendre 
toujours le vice.

Protéger l’humain par la réintroduction de la toute puissance de l'État que sont:

-Les casernes de gendarmerie
-les commissariats de police
-Les casernes de pompiers
-Les hôpitaux
-Les bureaux de poste

La force de l'État contre les mafias locales.
La toute puissance de la France contre cet ennemi invisible qui attaque et ronge notre société et nos 
valeurs.

Nous allons réintroduire la Vie dans les banlieues et remettre tous les chômeurs et tous les oisifs au travail, 
des emplois adaptés selon leurs désirs et leurs compétences. Il y a eut beaucoup trop d’assistanat et de 
complaisance, engendré par les gouvernements successifs en complicité étroite avec les financiers qui ont 
fait disparaitre de nombreux métiers. Ce seront des emplois correctement rémunérés, attractifs qui inciteront 
les français à reprendre le travail. Un emploi correctement rémunéré.

Il est réellement indispensable de réintégrer les allocataires du RSA dans le tissu économique, afin de 
combler le trou béant de la sécurité sociale. Il en est de même pour les chômeurs du Pôle Emploi. On veut 
nous faire croire qu’il est impossible de faire retravailler des personnes restées longtemps en inactivité. Rien 
de plus faux en réalité. Cela est sans doute vrai pour les alcooliques, les toxicomanes et les grands 
dépressifs, mais pour les autres, ils peuvent à l’aise redémarrer au quart de tour. Beaucoup ne demandent 
que cela. Avoir une activité professionnelle qui leur permet de réaliser les projets les plus élémentaires: un 
logement, payer ses charges obligatoires, se doter de tout l’électroménager nécessaire et mettre de l’argent 
de côté sur un livret d ’épargne pour financer l‘achat d‘une voiture ou d‘une maison, voire d‘un voyage autour 
du monde.
Ces politiciens qui font croire que les allocataires du RSA n’ont aucune chance de retravailler tout de suite se 
trompent ou mentent effrontément. Cela n’est que pure fiction. Il faut le rappeler. Les personnes privées 
d’emplois sont très souvent privées de vie sociale aussi. Elle n’ont qu’une chose en tête, recréer du lien. 

FRONTIERES FRANCAISES
Nous n’avons pas nécessairement besoin de plus de policiers pour protéger la France contre la délinquance 
bien que ce ne soit pas une mauvaise idée,  mais de plus de douaniers et de militaires, lesquels refouleront 
avec l’appuie de l’armée française les clandestins qui voudraient s’introduire chez nous, sans oublier stopper 
toutes formes de livraisons de la drogue par des voitures qui foncent à tombeau ouvert sur routes et 
autoroutes. Cependant, nous ne devons pas diminuer le nombre de nos effectifs de police. Il nous faut 
faudra recruter les prochain policiers dans les classes moyennes et supérieures.
Il faudrait que les procureurs de la République fassent leur travail et appliquent la loi purement et 
simplement.



Il faudrait aussi doubler, voire tripler, ou quadrupler le budget de la Justice afin de construire davantage de 
prison en France pour parquer ces nouveaux délinquants qui doivent être extraits de la société en raison de 
leur dangerosité pour la population. Des peines lourdes pour les récidivistes.

Il nous  faut des patrouilles de douaniers et de militaires le long de nos frontières, de jour et en particulier de 
nuit pour éviter les intrusions de masse soit de clandestins, soit de marchandises illicites sur notre territoire. 
Et il nous faut expulser les étrangers auteurs d’actes de délinquance afin d’améliorer la qualité de vie de nos 
concitoyens. Il n’y a rien de mieux pour assécher définitivement le trafic de drogue, couplé à une politique 
de  plein emploi avec des salaires très attractifs associé à un blocage des prix à la consommation. Cela est 
parfaitement possible, ceci est un choix politique, nous devons faire le choix politique de l’abondance 
économique. Et c’est exactement ce qui sera fait.

LE PLEIN EMPLOI

Il n’y a que le plein emploi qui pourra à l’aise résorber l’insécurité qui n’est que le résultat de l’oisiveté du au 
chômage. L’insécurité ne sera vaincue que grâce à cette politique du plein emploi.
Il ne faut que très peu de temps pour que l’ordre revienne dans le pays. En 6 mois ou même un an, une 
solide répression policière couplé(e) à une politique du plein emploi avec fermeture des frontières sera 
largement suffisant pour diminuer considérablement les crimes et les délits. En 5 ans maximum, tout 
redevient normal. Comme jadis.
Oui, vous avez bien lu, l’ordre revient en France en seulement 5 ans grand maximum de façon durable, ce 
que ni la gauche ni la droite ne seront capables de faire, parce qu’ils n’en ont pas envie, et n’en sont pas 
capables.

Il s’agit d’un  choix politique fort: LE RETOUR DE LA TOUTE PUISSANCE DE L’ETAT.

-État souverain
-État protecteur
-État puissant
-État généreux
-État influent
-État financièrement richissime

Durant des décennies, les élus de gauche comme de droite ont programmés les français pour vivre dans 
une économie de pénurie, en leur faisant adopter une mentalité du pauvre et du misérable. Le résultat est 
efficace, les français sont infantilisés et pensent qu’il n’y a pas de solutions, alors que mathématiquement, 
les solutions existes. Elles sont si simples et si évidentes que plus personne ne réalise que ce sont les 
bonnes vieilles méthodes d’autrefois utilisées depuis la nuit des temps qui apportent toujours les meilleurs 
résultats.
Avec le plein emploi, les forces de police et de gendarmerie pourront alors quitter le terrain, puisque tout 
sera rentré dans l’ordre. Les emplois ne seront pas précaires, ce seront de véritables salaires attractifs avec 
blocage des prix. Tout simplement. Le début d’un grand bonheur.  

Des concepts clés en mains sont à l’ouvrage concernant cela . Patience en attendant. 

LA FIN DE LA PRECARITE
Les déclarations qui vont suivre, ne sont pas des paroles en l’air. Des salaires convenables seront dispensés 
aux travailleurs. Il ne s’agit pas de promesses en l’air mais de faits concrets et réels. Le système actuel de 
pénurie, est un mauvais choix politique effectué depuis des décennies par les pouvoirs exécutifs successifs. 
Ce très mauvais choix politique va disparaitre très rapidement.
La toute puissance de l'État va enfin s’imposer avec de gros salaires pour les fonctionnaires, en fonction des 
catégories auxquelles ils appartiennent et de l‘ancienneté. Je propose un autre choix politique basé sur le 
fait qu‘un fonctionnaire est le représentant de la toute puissance de l'État et qu‘il se doit d‘être très 
correctement rémunéré afin de consommer massivement et faire ainsi tourner le commerce.



J’en dirai plus au fil des pages et des articles. 

HOPITAUX
La médecine hospitalière est quasi déshumanisée. Il y a une pénurie de personnel au point que cela en est 
devenu très grave avec toutes les erreurs médicales qui sont commises par un personnel dévoué mais 
épuisé. Les services d’urgence dépassés n’ont pas le temps de traiter promptement les pathologies et 
laissent les patients et leurs famille dans une angoisse effrayantes. Tout cela parce que nous manquons 
cruellement de personnel.
Les CHU de par leurs structures sont pourtant prometteurs mais hélas, les restrictions budgétaires imposées 
par des choix politiques néfastes imposés par les spéculateurs financiers ont fini par brader nos hôpitaux.
Il existe des solutions clés en main pour que nos hôpitaux deviennent des centrales pour guérir les gens à 
moindre coût. C’est parfaitement possible de recruter massivement du personnel hospitalier. Des concepts 
clés en mains sont prêts. J’en dirai plus au fil des pages. 

L'ETAT A FAILLIT
L'État n’a pas honoré sa part du contrat qui consistait à nous protéger de l’hyper violence et de la disette. 
Nous avons pourtant voté pour eux, ces politiciens de gauche comme de droite nous ont tous trahit.
L'État a abandonné les français dans les banlieues en laissant le crime organisé s’installer dans 
l’indifférence même des élus locaux et des procureurs de la République, dont le laxisme en la matière est 
évident. Pire, la plupart des plaintes qui sont adressées aux procureurs sont classées sans suite. Ce qui est 
crapuleux.
L'État a précarisé ses fonctionnaires, tous ses fonctionnaires en diminuant leurs salaires et leurs avantages. 
C’est un fait inédit, nous n’avons jamais vu cela.
Mais tant que les beaux quartiers seront épargnés, la classe politique gauche-droite  qui a décidé d’y élire 
son domicile et qui s’y est embourgeoisée à un niveau indécent au point de s’encanailler sur les plateaux de 
télévision en côtoyant des actrices et des acteurs de cinéma s’est définitivement perdu dans l’indéfini; ne 
réagira jamais face à cette menace parfaitement réelle et palpable qui vient de nous attaquer. Car la France 
est attaquée par une puissance occulte d’origine indéterminée.
En attendant, nous savons que ce sont les financiers qui ont pris le commandement puisque les politiciens 
s‘amusent au lieu de veiller à la prospérité du peuple pour y éviter les troubles.
Il est urgent de fermer nos frontières et de reprendre en main les affaires de l'État et de la politique. 

POLITIQUE
Un politicien ne doit pas chercher à briller en société mais à faire briller son pays et à assurer la prospérité 
de ses concitoyens.
Il y a une ligne de démarcation à ne pas franchir. Il ne faut pas se mélanger à la Jet Set et encore moins au 
show-business. Des milieux profondément dépravés dans lesquels un politicien digne de ce nom ne doit 
jamais y mettre les pieds.
Quand un homme noble dirige un État, toutes les institutions et les services administratifs deviennent 
comme lui en le prenant comme modèle.
Quand un homme vulgaire dirige un État, ce sont tous les systèmes et ces mêmes institutions qui 
deviennent aussi corrompus que lui.
Un politicien doit fréquenter les temples du savoir et de la productivité. C’est à cela que l’on reconnait un 
véritable chef de l'État.
Nous allons relancer l’économie, et faire déborder d’or le chaudron afin que tout le monde puisse en 
bénéficier et y puiser à volonté. 

SECURITE NUMERIQUE, INTERNET ET VIOL DE LA VIE PRIVEE
Les politiciens actuellement au pouvoir, disons au parlement, sont tous les mêmes. Vieux et passablement 
ignorants. Les voilà à présent qu’ils veulent légiférer internet. Parce que cela représente un danger. Ils 
évoquent les images pornographiques qu’un enfant peut voir.  L’enfant les voit au quotidien dans la rue et en 
espionnant dans les trous de serrure de la chambre à coucher de ses parents, de son grand frère ou de sa 
grande sœur avec son petit ami qui ne prennent aucune précautions. La protection de l’enfant en ce qui 
concerne tout ce qui est pornographique  revient au parents et non aux politiciens. Les parents doivent être 
capables de verrouiller leur ordinateur et de surveiller leur enfants quand ils sont devant un écran.



Le vrai danger d’internet, est la mise à découvert de sa vie privée. Interception de courriels, espionnage par 
webcam, espionnage des téléphones cellulaires et des écoutes d‘ambiances, tout cela parce que les 
technologies internet et des télécoms sont similaires puisqu’elles utilisent des serveurs informatiques, et il 
existe donc des passerelles entre ces deux systèmes d'exploitation.  Il y a des logiciels espions en vente 
libre et utilisables par le dernier des ignorants qui violent nos vies privées sans que nos politiciens n‘en 
parlent ou s‘en offusquent. Quelle hypocrisie.
Est ce que nos parlementaires en parlent? Non. Parce que cela les arrangent que nos vies soient 
espionnées. de façon permanente.  En fait ce qui dérange nos parlementaires et même nos ministres, ce 
sont les blogs et les forums qui sont des lieux d’expression directs ultra démocratiques. C’est cela qu’ils 
veulent attaquer; mais pas directement, ils visent officiellement les sites pornographiques alors que le sexe 
est libre sur les chaînes du câble, dans les magazines cachés sous les matelas du père et du grand frère. 
L’hypocrisie des politiciens est sans limite et nous devons les surveiller afin qu’il ne s’attaquent pas à cet 
instrument de liberté mais qui a aussi ses dangers, les attaques multiples de malfaiteurs contre nos vies 
privées citées plus haut.
C’est à cela que doivent s’attaquer les politiques, protéger nos vies privées sur internet contre le vol de nos 
données et de nos vies privées.
Les peines de prison pour ces délits devraient être très lourdes. Le code pénal s’applique contre cela. 

FERMER LES FRONTIERES FRANCAISES
Vous accepteriez vous, en plein hiver et même en plein été, de vivre dans une maison ou les portes et les 
fenêtres seraient grandes ouvertes 24h/24h? Je suppose que non. Vous auriez trop peur de vous faire voler 
en plein jour et assassiner la nuit durant votre sommeil.
Et bien c’est exactement la même chose pour la France. Nous sommes exposés aux pires agressions avec 
nos frontières ouvertes. Nous devons fermer nos frontières pour nous protéger des indésirables qui 
ramènent dans nos cités des armes de guerre, de la drogue, de la violence et de la contrefaçon.
Nous devons aussi stopper net les flux migratoires. La coupe est pleine. Nous ne pouvons pas les assimiler. 
Ce n’est pas possible. C’est la raison pour laquelle si nous devons utiliser un modèle, c’est celui du Japon 
qui fonctionne avec le niveau zéro immigration. Et ce pays ne se porte plus mal, même si sa population est 
vieillissante, et développe des robots très sophistiqués pour s’occuper des personnes âgées en maison de 
retraite ou plus précisément qui restent à leur domicile jusqu’ à la fin de leur vie physique.
Un pays sans frontières gardées est un pays sans défenses livré à lui-même et à toutes les formes 
d’attaques, y compris les attaques répétées du capitalisme sauvage et des groupes mafieux, dont on se 
demande  s'ils ne seraient pas les mêmes.
Quand capitalisme et mafia cohabitent, cela fait toujours des étincelles quand la toute puissance de l'État est 
absente pour maintenir le bon ordre sur le territoire national. Nous fermerons définitivement nos frontières. 
LA TOUTE PUISSANCE DE L'ETAT
Le rôle essentiel et primordiale de l'État est d’empêcher le fort d’écraser le faible.

Il ne s’agit pas d’imposer un modèle communiste comme cela fut le cas jadis en URSS. En aucune manière. 
L’objectif est tout simplement de rétablir l’ordre et le bon ordre en France, qui est devenu un pays très 
dangereux en raison d’un incroyable laxisme de la part des magistrats, des procureurs et de la classe 
politique gauche droite confondu.
Ce laxisme à conduit  à une augmentation incroyable des crimes et des délits qui sont volontairement 
occultés par les statistiques, pire encore, on fait passer les victimes pour des coupables.
Il y a eut aussi ces dernières années une hausse des impôts, cela à cause d’une très mauvaise gestion du 
pays et à de la corruption, qui est devenu le cancer de notre nation. Des dérives mafieuses ont été mises à 
jour et le cauchemar est bien là. Présent et quotidien.
Nos règles morales élémentaires, le ciment même de notre société a été attaqué, et  n’ayons pas peur de le 
dire, que ce n’est pas  plus surprenant que cela que plus personne ne s’étonne de voir le chaos présent et 
de continuer de s’installer dans notre pays.

Plus d'État rime avec plus de liberté. Il n’est pas question de s’attaquer aux chefs d’entreprises mais aux 
financiers qui se sont appropriés notre argent, notre monnaie.
Autant le savoir, l’argent n’appartient pas aux financiers, mais à l'État.
L'État c’est vous, c’est nous, c‘est nous tous. Nous avons donc notre mot à dire car nous ne voulons plus de 
cette précarité.
Les financiers ont un rôle moteur essentiel dans notre économie, c’est un fait mais leurs abus nous ont 
conduit à la disette.
L'État contrôle sa monnaie et refuse la féodalité imposée par les barons de la finance.
L'État n’a rien contre les riches, au contraire, mais à condition que ces richesses aient été obtenues par le 



travail physique, industriel ou intellectuel. L’argent facile de la bourse est un vice, le vice du jeu, de la loterie, 
des jeux de hasard. Il n’est donc pas moral, car dangereux et conduit à plus de pertes que de gains pour 
nous tous. 

ANALYSE DE LA CLASSE POLITIQUE
Après une réflexion profonde, nous pouvons en déduire, que la classe politique ne possède aucune 
profondeur puisque son seul objectif est de passer à la télévision. Certains  politiciens pour faire proche du 
peuple sans doute, à moins qu’il ne s’agisse d’une déficience intellectuelle profonde, évoquent sur des blogs 
qu’ils n’administrent probablement pas eux-mêmes des séries télévisées qu’ils prennent parfois pour 
modèle, lesquelles  passent sur certaines chaînes, celles sur lesquelles sans doute ils rêvent de pouvoir 
passer un jour pour se faire connaître. Mais quels projets ont-ils réellement pour la France et les français? 
Strictement aucun.
Il est quelque part lamentable que les politiciens cherchent à être connu alors qu’ils sont vides et 
parfaitement creux. La vocation d’un politicien est de servir l’intérêt général, pas de se trouver dans le 
vedettariat alors qu’il n’a aucun talent particulier. Peut-on penser correctement lorsque l’on se trouve dans 
une boîte de nuit avec des célébrités toutes plus dépravées les unes que les autres? Cela est très difficile. 
On est dans les faits éloigné des réalités profondes qui font la vie, le quotidien.
Il est important que la politique se renouvelle et recrute de véritables élites, des élites intellectuelles issues 
de la littérature et du monde scientifique. Des gens discrets qui ne se montrent pas, mais qui restent calmes 
et dignes.
La peopolisation  de la classe politique est un symptôme très alarmant de la situation française: nos élites 
n’existent plus. Il n’y a plus d’élites. Mais des voyous, des inconscients, des arrivistes, et des pervers.
Le divertissement a remplacé le silence. Les politiciens de gauche comme de droite sont creux. Ils sont pour 
certains considérés comme des humoristes bas de gamme, sans profondeur intellectuelle. Et non comme 
des leaders.

Mais il faut se rendre à l’évidence, les partis politiques sont morts. Ils  ne servent à rien. Ce ne sont que des 
refuges pour les parasites assoiffés d’argent et de pouvoir, sans plus.
L’avenir est aux candidatures individuelles, pour les candidats ayant un réel projet concret pour le pays tout 
entier. Le retour de l’intérêt général. Le retour de l’honnêteté sur le mensonge. 

LES FONCTIONNAIRES
Sans eux, l’État n’existe plus. Les services publics cessent d’exister. Nous avons besoin de personnel 
hospitalier en très grand nombre. Ceci est un impératif pour au moins deux raisons. La première: faire face à 
la déshumanisation  de l’hôpital, et enfin pour supprimer les délais d’attente exagérés pour les consultations 
et la sécurité des malades.
Nous avons besoin de plus de lits, il y a eut tellement de suppression de salles, d’hôpitaux et de personnel 
ces 20 dernières années que cela en devient cauchemardesque pour les malades et le peu de personnel qui 
reste, lequel se trouve obligé de faire le travail de quatre ou cinq personnes.
L’argent destiné à la fonction publique médicale a été certainement détournée pour les financiers qui jouent 
à la roulette de la bourse.
Il n’y a aucune raison pour qu’il manque de l’argent dans les hôpitaux publics. L’argent détourné au profit 
d’une catégorie minoritaire de la population va revenir au service public.
Présentement, notre pays se marginalise et devient de plus en plus précaire, alors que cela n’est pas une 
fatalité.
Plus de fonctionnaires engendre plus de consommateurs pour le secteur privé.
Tout le monde le sait, que ce sont les fonctionnaires qui sont les plus gros consommateurs d’automobiles, 
d’électroménagers et de voyages. Enfin, c’était ainsi autrefois. Et bien cela va revenir. Comme jadis. C’est un 
autre choix politique qui sera fait. 

LES RICHESSES
Les richesses augmentent  avec le travail des femmes et des hommes.
Les richesses se fabriquent. Elles sont illimitées et ne constituent pas une ressource rare. Bien au contraire.
Nous pouvons prendre en exemple un bloc de pierre inerte, tout ce qu’il y a de plus inerte. Il ne vaut rien. 
Aucune valeur. Donnez-le à un sculpteur afin qu’il le travail. D’emblée, ce bloc de pierre une fois sculpté peut 
valoir disons 1000€. Si le sculpteur a du talent et qu’il est connu, ce même bloc de pierre peut valoir 10.000 
euros. Pas mal pour un gros cailloux qui ne valait rien du tout. Passer de 0€ à 10.000€, c’est la preuve 



scientifique et irréfutable que les richesses s’accroissent réellement avec le travail des femmes et des 
hommes.
Nous pouvons en guise d’exemple scientifique apporter un autre exemple, celui d’un terrain qui ne vaut rien  
ou presque, avec la construction d’une maison dessus. Sa valeur augmentera en fonction des matériaux 
utilisés à la fois pour sa construction et pour sa décoration.

Les français sont en droit d’exiger et d’obtenir toutes les richesses qu’ils désirent par le fruit de leur travail. 
Car c‘est cela notre bien, nos richesses qui ont été volées par une classe politique parasite qui augmente 
nos impôts pour s‘enrichir eux-mêmes sans rien faire et par les financiers qui jouent notre argent à la grande 
loterie de la spéculation boursière.

Françaises, français, avez-vous encore confiance aux partis politiques et aux politiciens professionnels 
traditionnels qui nous mentent depuis des années? 

LES FONCTIONNAIRES
Avez-vous remarquez ce phénomène? La classe politique a chercher effectivement à dresser les français 
les uns contre les autres. Cela a sans doute commencé avec les travailleurs du public (les fonctionnaires) 
contre ceux du privé.
Et depuis, les fonctionnaires vivent dans une précarité équivalente ou pire encore que ceux du privée.  Et on 
dirait que certains sont satisfait d’une pareille situation, d’une telle horreur qui ne devrait pas exister. Notre 
gouvernement et notre président ont vendu leur âme au diable.
Que s’est-il donc passé? De la manipulation. De la poudre aux yeux, on nous a brouillé l’esprit et la vue pour 
faire passer une aberration: faire croire que l'État fonctionne comme une entreprise.
L'État n’est pas une entreprise, mais une super puissance dotée de la puissance de frappe nucléaire. C’est 
tout ce qui nous reste d’ailleurs pour assurer notre défense et notre sécurité. En effet, nos effectifs militaires 
sont en train de diminuer alors qu’ils devraient augmenter régulièrement. 

LES HOPITAUX PUBLICS
L’hygiène générale  s’est détériorée dans les hôpitaux. On y rentre en santé relative et on en ressort soit 
mort, soit très malade. Ce qui est un scandale. Personne n’en parle, presque tout le monde  s’en fiche, cela 
est devenue une fatalité que de mourir de maladie par manque d‘hygiène dans les hôpitaux, un peu comme 
au dix huitième siècle où dans ces  mêmes hôpitaux les chirurgiens opéraient en costume de ville avec du 
sang sur leur costume parce que cela faisait bien, cela faisait bon docteur efficace. Le taux de mortalité était 
si élevé à cette époque que les femmes préféraient accoucher dans la rue plutôt qu’à l’hôpital.
S’il y avait davantage de personnel hospitalier, les conditions d’hygiène et de sécurité seraient bien 
meilleurs. Il en résulte fatalement une perte d’efficacité par perte de la discipline interne. Le peu de salariés 
qui a encore « la chance » d’y travailler est épuisé. Il y a des limites à la polyvalence et à la pseudo 
flexibilité.
Nos politiciens  qui ne sont que des grands dadets, ne jurent que par la flexibilité, sans doute parce que un 
malfaiteur leur a soufflé cela à l’oreille, alors pour faire moderne, ils s’y sont tous mis à la flexibilité à tort et à 
travers.

Enfin et toujours, dans ces mêmes hôpitaux public, le forfait hospitalier à été inventé et le montant 
régulièrement augmenté.
Pire, il y a peu, l’exécutif a  tout simplement voulu américaniser le système hospitalier: pas de carte 
bancaire, pas d’accès aux soins et pas d’accès au services d’urgences.
Notre gouvernement et notre président ont vendu leur âme au diable. 

AUTORITE POLITIQUE FORTE ET UNIVERSELLE
Une économie florissante est tout à fait possible pour la France. C’est le but et l’objectif premier. Nous ne 
sommes pas venus au monde pour mener des existences étriquées n’est-ce pas? Vous trouvez normal vous 
le chômage chronique des jeunes?  Biens sur que non, il est une invention des politiciens qui ont vendu leur 
âme au diable en échange du pouvoir.
Le diable en question, ce sont les banquiers qui nous prennent tout notre argent pour le jouer à la bourse. Et 
les politiciens laissent faire parce que après tout, qui financent leur campagne électorale sans se ruiner? 
Vous avez deviné.
Ce que veulent les financiers, c’est que nous autres français soyons condamnés à consommer ce qu’ils 



désirent, peu importe que nous sachions lire ou écrire, ce n’est pas un problème, il faut que nous 
consommions leurs produits.
Ils se moquent des progrès humains, sauf si cela leur rapporte de l’argent, alors les jeunes, ils s’en fichent. 
L’éducation, ils s’en fichent aussi, pour eux, la France n’est rien de plus qu’un terrain de chasse ou l’on peut 
flinguer du gros gibier. Et quand il n’y aura plus de gros gibier, ils se contenteront peut-être de lièvres, de 
mulots et quand ils auront disparus eux aussi, ils iront dans un autre pays pour piller tout ce qui peut se piller 
jusqu‘à la ruine intégrale de l‘humanité. Ils sont prêts à déclencher la 3e guerre mondiale pour encaisser de 
l‘argent et si une guerre mondiale se déclarait, soyez-en certains que ce sera 100% bénéfice pour eux. Mais 
comme ce sont tous des imbéciles, ils ne réfléchissent pas aux conséquences que cela va générer sur le 
plan écologique, une 3e guerre mondiale ne sera jamais conventionnelle mais nucléaire. L‘axe du mal, le 
démon, ce sont bien les financiers qui ne reculent devant rien.
Alors voilà, il nous faut un retour en force du pouvoir politique, il nous faut pour la France un Président 
capable de mettre en prison tout ce beau monde en cas de refus d’obéissance  et si cela est nécessaire de 
nationaliser les banques. Pas d‘autres solutions. Nous mettrons en prison ces gens là, si ils refusent 
d’obtempérer. Nous sommes en démocratie. Des lois, des décrets lois et des décrets simples qui permettent 
aux financiers de faire n’importe quoi seront abrogés définitivement au nom de l‘intérêt général. Un article 
est en préparation là  dessus.
Ce ne sera pas du communisme, mais un retour de l'État protecteur, le retour du vrai capitalisme qui a été 
insulté et trainé dans la boue par des voyous de la finance, la délinquance en col blanc.
Le vrai capitalisme, ce sont les industriels positifs qui génèrent de la richesse par le travail et non par la 
spéculation boursière, ce sont les banquiers honnêtes qui préfèrent prendre des risques en finançant des 
entreprises et de soutenir la consommation des ménages par le crédit et bien d’autres choses encore qui 
sont autant de bénédictions tant pour les travailleurs que pour les dirigeants d’entreprises.
Si j’accède au pouvoir, et que je fasse le nécessaire pour stopper net les financiers voyous, soyez-en 
certains que tous les autres pays du monde en feront autant. Ce sera enfin le retour des valeurs humaines 
qui ont été détruites, saccagées par des délinquants sans scrupules cautionné par une classe politique sans 
virilité. Le P.S et l’UMP marchent avec ces industriels, dont ils ont toujours été complaisants. Ces deux partis 
politiques n’ont jamais fait le nécessaire pour que la France soit une terre tranquille pour nous tous. Aucun 
patriotisme, ils se sont tous moqués de nous.

L’objectif principal est de pacifier la France. Une pacification de la France sera entreprise à la fois par la 
force pour combattre la délinquance, mais aussi par la douceur en offrant à tous les français des emplois 
tout à fait acceptables et correctement rémunérés avec blocage des prix à la consommation. 

L'IMMIGRATION CLANDESTINE
Lutter contre l’immigration clandestine sans fermer les frontières est tout aussi improductif que de tenter de 
vider l'eau d’un bateau si on ne prend pas la peine au préalable de boucher le trou qui se trouve au fond de 
celui-ci.  L’eau continue de rentrer, et  dans un territoire aux frontières ouvertes les clandestins continuent 
d’affluer même si on les chasse, puisque ils y reviennent tout de suite.
Il y a là, une nonchalance des dirigeants politiques qui font n’importe quoi comme de donner des aides au 
retour aux clandestins, des aides que les clandestins utilisent  pour revenir ensuite sur le sol français, et qui 
financent les passeurs mafieux, ceux-là même que la France cherche parait-il à combattre.

Nos ancêtres d’il n’y a pas si longtemps que cela, ceux des années 1950-1960 n’en reviendraient pas eux-
mêmes si ils étaient de retour parmi nous, de constater à quel point notre classe politique est à la fois 
devenue stupide et incompétente. Jadis, un politicien ne se mélangeait pas avec les artistes du music-hall. 
Ils étaient sérieux.
Sans doute que le divertissement les a rendus passablement désinvoltes et profondément éloignés des durs 
et terre à terre réalités de la vie qui font le quotidien des français normaux qui ont la chance de pouvoir 
encore travailler.
Mais pour en revenir avec l’immigration clandestine, qui est un faux problème, les solutions sont simples: 
fermer les frontières définitivement. Toutes les procédures d’expulsions des malheureux venus chercher une 
vie meilleure sont en réalité inutiles et destinées sans doute à faire croire que la classe politique fait son 
travail alors qu’elle a perdue pied depuis longtemps.

L’avenir est de:

-Fermer les frontières pour empêcher toutes formes d’intrusions
-Faire savoir au monde que rien n’est fait pour eux ici en France. 



UN SAC VIDE NE TIENT JAMAIS DEBOUT
Il en est de même pour la France. Un État dont la bourse est vide ne tient pas debout. Une monnaie, doit 
toujours être adossée à l’or. Sinon, ce n’est plus une monnaie, mais une devise.
Il ne doit en principe jamais y avoir plus de billets et de pièces en circulation sur le territoire que d’or dans les 
coffres de la banque de France.
Outre le fait que la France doit développer son aptitude à acquérir et à stocker de l’or dans ses coffres, l'État 
doit aussi posséder des biens immobiliers qui font toute sa richesse et ne doit en aucune manière les 
revendre. Ce qui est un signe de mauvaise gestion et d’inconstance de la part du ou des dirigeants de la 
France lorsqu‘ils bradent le patrimoine immobilier à des pays étrangers.
L’or est toujours en abondance sur terre, nous ne risquons pas la pénurie. Bien au contraire. Plus nous 
creuserons, et plus nous en trouverons.

Pour que la France tienne debout, elle doit posséder de l’or et des biens immobiliers. 

Xavier Jaffré


